

CARLA, UN ROSTRO DE ÁNGEL. MÁS COLEGIOS, MÁS INOCENTES.

Carla Díez García, un rostro de ángel, inocente a la que se ha negado el futuro con la excusa del gran progreso para la humanidad que supone el “universal” servicio público de la telefonía móvi, **murió el día 10 de abril de 2003 en Madrid.**

Nos hemos propuesto que nadie olvide el rostro de Carla Díez García, alumna del Colegio García Quintana de Valladolid.

Difundimos por internet una primera lista de 50 Centros de enseñanza afectados por antenas, que en ocasiones lo estaban por antenas y líneas de alta tensión. Los expertos nos informaron de que cabía hablar de miles de Colegios en España.

Ampliamos la lista de Centros hasta el número de 60 Colegios y 14 Institutos, recordando que siempre hablábamos de conflictos que habían tenido su reflejo en la prensa; tras cada centro en lucha había una o más noticias de prensa escrita.

Hoy, con la aportación de informaciones enviadas al e-mail de nuestra Asociación, nos cabe ampliar a 90 el número de Centros que integran la lista.

Pero es que, además, nos cabe añadir que, con la ayuda de Citizens' Initiative Omega, que se encargó de traducir al inglés nuestro escrito “Crece el número de inocentes a los que se niega un futuro” “[The NUMBER GROWS of INNOCENT whose FUTURE is DENIED](#)”, el fenómeno ha traspasado las fronteras.

Hemos recibido comunicaciones desde diferentes ciudades de los Estados Unidos de América, como por ejemplo Chicago o Berkeley y desde lugares indeterminados del Estado de Colorado...

Nos han informado desde WEBS interesantísimas de otros países, como la canadiense <http://members.aol.com/gotemf/emf/schools.htm> o la de la Asociación de Nanterre “Non aux antennes relais sur les toits de nos écoles!” <http://ecolesetantennes.multimania.com/>.

En la Web canadiense de “GOTEMF” se pueden ver relacionados los Colegios con datos de localización y distancias a las antenas o fuentes de electropolución.

Hemos podido conocer amplios detalles de la acción contra antenas en París, en Nanterre (WEB antennes loin) o en la tristemente conocida Escuela de Primaria

Ernest-Bizet, en Saint Cyr-L'École, les Yvelines (afueras de París), con al menos 8 casos de cáncer infantil entre sus alumnos.

Desde Saint Cyr nos trasladaron un emotivo e-mail, haciéndonos saber que el mismo día de la muerte de Carla Díez se retiraban las antenas de Saint Cyr por orden judicial.

¿Será que algunos jueces empiezan a enmendar y corregir los errores de los gobiernos y toda suerte de intereses creados? O ¿Será que la razón y la propia Ley han sido burlados en tan gran medida que resulta patente incluso para los ojos escrupulosos de los JUECES?

Desde Saint Cyr se nos ofreció, también, el rostro de otro inocente Julien, de 8 años, muerto por cáncer de tronco cerebral en 1996. Y el rostro de otra niña de 6 años de la misma escuela, que murió en 1998 del mismo tipo de enfermedad que Julien; “un cáncer extremadamente raro”, admitían los médicos franceses.

Un día conocemos nuestro dolor cercano. Después, sabemos que hay otros padres preocupados por sus hijos, alumnos de Centros de cuya lucha se ha hecho eco la prensa local que hay que buscar con lupa. Se nos dice que nuestro reflejo del dolor es insignificante en comparación a la real proporción de los efectos de la electropolución constatados en miles de Colegios de España.

Más tarde podemos comprobar que nuestro país no es el ombligo del mundo y que el fenómeno de la electropolución es un fenómeno internacional.

Se comete “genocidio electromagnético”, a sabiendas de los riesgos para la salud que conllevan los campos electromagnéticos cuando interfieren las señales del cerebro y nuestro sistema nervioso, cosa conocida desde hace más de treinta años.

Los guardianes de la salud en instituciones gubernamentales o en la internacional OMS juegan a la táctica de demora, a sabiendas de los intereses económicos incalculables que hay en juego, tras las operadoras de telefonía o tras las empresas energéticas.

Nosotros **no albergamos duda alguna respecto de quienes son los responsables de la muerte de Carla** y estamos convencidos de que la vida de un niño es infinitamente más preciada que los miles de millones de facturación de todas las operadoras y empresas energéticas juntas.

Como en el caso del Colegio García Quintana de Valladolid la tecnología del tumor contó con la inestimable ayuda de la autoridad municipal al conceder alguna licencia, que se ha demostrado hasta la saciedad (Interlocutoria del Juzgado de Instrucción 2 de Valladolid de fecha 20/12/2001) que no podía haberse concedido por infracción manifiesta del Plan General de Valladolid y con la connivencia de las autoridades autonómicas, que no han reaccionado en ningún momento ante la crisis, **hay que perseguir responsabilidades e indemnizaciones** multimillonarias, que se

acerquen a las que contra las tabaqueras están concediéndose en sistemas judiciales como el estadounidense o el alemán.

Iniciemos la campaña **¡Fuera de las escuelas las antenas que están matando a nuestros niños!** (sugerencia de la Coordinadora Antilínea de Les Gavarres).

Aunque vuestros Colegios no tengan antenas **hay muchísimas razones para que mostréis vuestro apoyo a los Centros afectados** y toméis conciencia plena del problema.

Os ofrecemos tan sólo **una: solidaridad** ante la muerte innecesaria de un inocente que igual que nuestros hijos tenía rostro.

Solidaridad con tantos y tantos padres anónimos que viven con un drama personal que únicamente cabe entender por aquellos que están convencidos, como lo está el Doctor Luís Martín Árias, de que *en el cielo de los niños no hay antenas*.

Quien quiera ayudarnos a mantener actualizados los datos o quien quiera añadir centros a nuestra lista puede enviar un e-mail con la información a la dirección de la Asociación de Vecinos Contra Radiaciones Nocivas de L'Escala (Girona) avecorn@hotmail.com.

Asociación de Vecinos Contra Radiaciones Nocivas de L'Escala (Girona)
L'Escala, 29 de abril de 2003.



Carla Díez, de cinco años, con su madre. La niña lleva un año de tratamiento desde que, las Navidades pasadas, le fuese diagnosticada una leucemia. Regresó al colegio en junio para encontrarse que otros tres niños habían caído enfermos. Su amiga Laura, de la misma clase, un niño de seis años y otro de 10. Los científicos están divididos acerca de la influencia de las antenas de telefonía en el cáncer.

90 CENTROS DE ENSEÑANZA EN LUCHA CONTRA ANTENAS

¿HASTA CUÁNDO DURARÁN LOS EXPERIMENTOS CON “COBAYAS” TAN PEQUEÑOS?

SETENTA Y SEIS COLEGIOS EN LUCHA CONTRA ANTENAS

Colegio Pedro Corchado – Bailén – JAÉN
Colegio San Ignacio (Jesuitas) – PAMPLONA
Colegio Santo Tomás (Dominicas) – PAMPLONA
Colegio Luis Amigó – PAMPLONA
Colegio Público «Martín Chico» – Illescas – TOLEDO
Colegio privado San Francisco de Paula – SEVILLA
Colegio García Quintana – VALLADOLID
Colegio Federico García Lorca – VALLADOLID
Centre Immaculada Concepció – Lloret de Mar – GIRONA
Colegio público Pere Torrent – Lloret de Mar – GIRONA
Colegio Número Uno de Foz – (GALÍCIA)
Colegio de Sant Joan – Sant Joan – EIVISSA
Colegio La Salle – PALENCIA
Colegio Atios – O Carballal Valdoviño – A CORUÑA
Colegio de Primaria Colón – CÓRDOBA
Colegio La Salle – CÓRDOBA
Centro escolar Jesús Nazareno – CÓRDOBA
Colegio público en el barrio de 'La Boleta' – Seseña – TOLEDO
Colegio Paula Montal-Escolapias – Figueres – GIRONA
Colegio de Enseñanza Infantil Lorenzo Palmireno – Alcañiz – TERUEL
Colegio Salesianos – CÁDIZ
Colegio Princesa Arecida – Mazo – LA PALMA, CANARIAS
Colegio Santa Catalina – VALLADOLID
Colegios Privados de Galicia (CONGAPA) – PONTEVEDRA

Colegios y guarderías de León – LEÓN
Colegio público Sagrado Corazón – SEVILLA
Colegio en Laguna de Duero – VALLADOLID
CEIP Jacint Verdaguer – Castelldefels – BARCELONA
Colegio Virgen de Lourdes – Mataró – BARCELONA
Escuela Castilla – Torrejón de la Calzada – MADRID
Escoles de Sant Francesc Xavier a la Mola – Formentera – BALEARES
Centro Escolar Gonzalo de Berceo – ZAMORA
Colegio privado Los Sauces – Torrelodones – MADRID
Colegio público escuela Migdia – GIRONA
Escuela en Aranjuez – MADRID
Guarderia El Guinyol – Figueres - GIRONA
CEIP Sant Pau – Figueres – GIRONA
Tres escuelas del barrio La Almozara – ZARAGOZA
Escuela del nucli de Balsicas – Torre Pacheco – MURCIA
Escuela de Primaria de Mutxamel – ALICANTE
Escuela de Alberic – VALENCIA
Colegio Federico Arce de Murcia – MURCIA
Colegio Cristo Rey de Murcia – MURCIA
Colegio La Fuensanta de Murcia – MURCIA
Colegio Jesús María de Murcia – MURCIA
Colegio José Castaño de Murcia – MURCIA
Colegio El Buen Pastor de Murcia – MURCIA
Colegio de Santomera – MURCIA
Escuela Fortià Solà – Torelló – BARCELONA
Colegio Público Macías Picavea – VALLADOLID
Colegio Virgen del Carmen – Barrio del Port – TARRAGONA
Colegio Público "Villaespesa" en Tercia – Lorca – MURCIA
Colegio San Isidro – Aranjuez – MADRID
CEIP Santa Maria – Salou – TARRAGONA
Colegio público Alvaro Cecilia – Fernán Núñez – CÓRDOBA
Escola Les Alzines – Palau-Sacosta – GIRONA
Colegio Los Robles de Aravaca – MADRID
Escuela de Castellfollit de la Roca – GIRONA
Colegio Eiximenis – GIRONA
Colegio Público Fray Luis de León – Delicias – VALLADOLID
Colegio San Francisco de Asís – Delicias – VALLADOLID

Colegio N^a S^a del Carmen – Delicias – VALLADOLID
Colegio del Salvador – VALLADOLID
Colegio San Juan Bautista de la Salle – VALLADOLID
Colegio Público Gonzalo de Berceo – VALLADOLID
Colegio Público Gabriel y Galán – VALLADOLID
CEIP del Barrio de Vallserrat – St. Esteve Sesrovires – BARCELONA
Guardería Barrio Vallserrat – St. Esteve Sesrovires – BARCELONA
Colegio Público La Florida – ALICANTE
Colegio Miguel de Cervantes – Marbella – MÁLAGA
Colegio Gregal – CASTELLÓN
Colegio La Inmaculada de Los Pinos - Algeciras – CÁDIZ
Colegio de La Salle – Plasencia – CÁCERES

INSTITUTOS EN LUCHA CONTRA ANTENAS DE TELEFONÍA:

IES María Bellido – Bailén – JAÉN
IES Martín Rivero – Ronda – MÁLAGA
IES Rodríguez Delgado – Ronda – MÁLAGA
IES Pérez de Guzmán – Ronda – MÁLAGA
IES «Juan de Padilla» – Illescas – TOLEDO
IES Roca Grossa – Lloret de Mar – GIRONA
IES de Mazo – LA PALMA, CANARIAS
IES de Laguna de Duero – VALLADOLID
IES de Muro – MALLORCA
Instituto Beatriz Osorio de Fabero – LEÓN
IES Santiago Sobrequés – GIRONA
IES Ramon Muntaner – Figueres – GIRONA
IES Josep de Ribera – Xàtiva – VALENCIA
Instituto Eusebio da Guarda – A CORUÑA